

Ne le faites pas vous-même

Description

Genèse 12:1-8.

Avez-vous déjà été captivé par le mythe du « faites-le vous-même » ? Peut-être avez-vous entendu quelqu'un de célèbre, un influenceur ou une célébrité, parler de la façon dont il est arrivé où il est et vous avez supposé qu'il l'avait fait lui-même. La vérité est que personne ne traverse la vie seul. Peu importe d'où nous venons, quelqu'un ou quelque chose nous aide.

Abram est l'exemple de la foi, non pas parce qu'il est le seul à être exceptionnel, mais parce qu'il dépendait entièrement de Dieu. La terre, la bénédiction et l'avenir d'Abram ont tous été fournis par la promesse de Dieu. Abram a cru en Dieu et a avancé dans l'obéissance. Il a mis sa maison, son avenir et ses relations entre les mains de Dieu.

Peu importe d'où vous venez, vous n'êtes pas arrivés où vous êtes seul. Dieu était avec vous, vous donnant la grâce avant même que vous ne croyiez. Si notre foi est en Christ, nous n'adhérons pas au mythe de « l'auto-assistance », mais nous dépendons de Dieu pour tout. Cela nous libère de la peur et de notre tendance à essayer de contrôler ou d'être obsédé par toute incertitude que Dieu s'en occupera !

Cela nous libère aussi d'être gâcheurs. Nous faisons confiance à Dieu et vivons jusqu'à l'accomplissement de la promesse que Dieu fera de nous une bénédiction pour le monde.

Auteur : Austin Troyer

date créée
2025/09/03